

*Eines Morgens wachst du nicht mehr auf. Die Vögel singen, wie sie gestern sangen.  
Nichts ändert diesen neuen Tagesablauf. Nur du bist fortgegangen.  
Du bist nun frei und unsere Tränen wünschen dir Glück.  
Johann Wolfgang von Goethe*

Mit vielen schönen Erinnerungen haben wir Abschied genommen von unserem Vater

## Heinz von Ballmoos

20. Juli 1933 bis 10. März 2021

Alt-Kaminfegermeister

Von deinen vielen Spitalaufenthalten hast du dich immer wieder erholt. Ein gutes Jahr war dir in der Senevita Bernerrose noch gegönnt und bis zum Schluss durftest du dort deine Selbstständigkeit behalten. Nach kurzer Krankheit bist du unerwartet schnell am frühen Morgen eines wunderschönen Frühlingstages für immer eingeschlafen.

In liebem Gedenken und stiller Trauer:

Karin von Ballmoos

Annette von Ballmoos

Traueradresse: Karin von Ballmoos, Niesenstrasse 9, 3510 Konolfingen

Die Urnenbeisetzung hat im engsten Familienkreis auf dem Friedhof in Zollikofen stattgefunden.

Wer zum Andenken an Heinz etwas spenden möchte, unterstütze das Personal der Senevita Bernerrose Zollikofen, IBAN CH70 0630 0503 8778 8511 0, Vermerk Heinz von Ballmoos.

Es wurden keine Leidzirkulare verschickt.